

# あい小



平成29年10月発行 文責：国府谷康子  
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

10月を迎え、今年度も後半になりました。朝夕の涼しい風や虫の鳴き声に秋の訪れを感じます。スポーツの秋・読書の秋・実りの秋・食欲の秋、そしてじっくりと学習するにもよい季節、子どもたちそれぞれの「秋」を満喫しています。

今日も校庭から、子どもたちの元気いっぱいな声が聞こえてきています。



「水曜日のロング昼休み」

## 思い出いっぱい！修学旅行

9月20日（木）～21日（金）の2日間、6年生が鎌倉・箱根方面の修学旅行に行きました。

初日、鶴岡八幡宮からは、事前に調べ学習を行い自分たちで計画を立てた、班別行動です。銭洗弁財天に行く班、頼朝の墓をお参りする班、長谷寺を見学する班、など様々でしたが、さすが6年生。協力して集団行動できました。小町通りを堪能し、チェックポイントの長谷の大仏へ。江ノ電にも乗り、集合地点の江ノ島水族館に無事集合できました。箱根ホテル小涌園では、寄木細工作りの体験もでき、楽しく思い出に残る時間を過ごしました。

2日目は、ロープウェイに乗って大涌谷へ、芦ノ湖では遊覧船の旅を楽しみ、箱根関所・資料館を見学しました。遠見番所からの眺めが素晴らしかったです。

この2日間、児童一人一人が合戦場小学校の最高学年としての自覚をもって、しっかりと行動できました。思い出いっぱい・お土産いっぱいの、有意義な修学旅行となりました。



鶴岡八幡宮



長谷の大仏



長谷寺



寄木細工作り体験



ロープウェイで大涌谷へ・黒たまご！



芦ノ湖遊覧船



箱根関所・遠見番所

## 幼・保・小交流研修

都賀地区では、小中一貫教育を推進していますが、幼稚園・保育園との連携も進めています。9月14日（木）には都賀幼稚園から手塚先生が来校し、19日（火）には本校の熊倉先生が都賀幼稚園で、交流研修を実施しました。



# 校外学習の秋！

## 1・2年生：宇都宮動物園

1・2年生は縦割り班を作って、動物園内でのグループ行動に挑戦しました。

2年生のお兄さん・お姉さんが1年生に優しく声をかけて、グループまとまって、動物を見学することができました。えさをあげたり、ふれあったり、乗り物に乗ったり、なかよく協力して活動することができました。



## 3年生：スーパーマーケット・下野国庁跡・いちご研究所



3年生の校外学習はまず、スーパーマーケットで見学とお買い物をしました。普段なかなか見ることのできないお店のバックヤードも見せていただき、質問にも丁寧に答えていただき、しっかりとメモをとりました。

下野国庁跡資料館では、今に残る『昔』を調べて、なかよく昼食をとりました。いちご研究所では、品種の改良や流通について教えていただき、特大！のいちごにびっくりしました。

## 5年生：日産自動車工場・益子焼絵付け体験

5年生の校外学習は、社会科で学習している『工業』について、その最先端技術である自動車工場と伝統的な技術の益子焼を見学しました。

益子焼・長谷川陶苑では、ろくろを回してお皿や湯飲みの形ができあがっていく様子に驚きました。

また、自分で考えた図柄の『絵付け体験』もさせていただき、世界に1枚のお皿作りに挑戦しました。できあがりを楽しみます。



4年生・宿泊学習は11月号でお知らせします。

## がんばった！下地区音楽発表会

9月28日(木)、金管バンドクラブが下地区音楽祭に出場しました。発表会出演に先立ち、体育館で「音楽集会」を行い、全校生に披露しました。

演奏曲は『宝島』です。この曲は、ソロのパートやみんなで手拍子を打つ所があって、元気が出るとても楽しい曲です。

1学期から夏休み中も、一生懸命に練習に励んできました。その成果を發揮して、この日は、それぞれのパートを責任をもって演奏するとともに、部員全員が心を一つにして、素晴らしい演奏ができました。



